
平成25年10月1日

並木中だより　横浜市立並木中学校
些p：〟www・edu・City．yokohama．jp／sc叫hs／namiki／　　平成25年10月号

小学生の並木中体験
並木中・富岡東中・並木第一小・並木中央小・並木第四小の5校で、

小中一黄教育のブロック校として取り組んでいいます。9月は小学校

6年生の並木中での授業体験と部活動体験を行いました。

9月17日（火）は並木第四小、18日（水）は並木中央小の6年

生全員が・それぞれ朝から並木中へ登校し、D棟3階で中学校生活を

体験しました。午前中の3時間授業は、学級によって科目が異なりま

したが、並木中の先生から「国語」「社会」「数学」「理科」「美術」

の50分授業を学びました。英語はAETの先生と一緒に自己紹介など

を行い、理科の実験や美術のデジタル教材など興味を持って取り組ん

でいました。

9月24日は、放課後の部活動体験に並木第四小は全員、並木中央

小は富岡東中に分かれて各自希望する部活動を体験しました。限られ

た時間と活動内容ではありましたが、入学後に先輩となる中学生に基

礎的な練習を教わっていました。先輩も後輩も笑顔がいっぱいの活動

風景でした。
組・＿て∴．ムこし

保護者アンケート（保護者評価）結果
4月～6月の学校行事等について7月に保護者アンケートを実施しました。4段階の評価の

全体的な結果と主なご意見を紹介させていただきます。現時点での検討結果も掲載いたしました

が、12月末に学校評価をお願いする予定ですので、その結果とあわせて年度末にご回答していき

ます0なお、紙面に限りがありますので同様のご意見はまとめさせていただきました。
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【全体集計グラフ】（回答数107）

回答者の約20％の方が改

善点があると答えられたの

は、「体育祭」「授業公開日」

「1年地域学習」でした。体

育祭は3年生の保護者の方

は90％が“どちらかという

とよい”でしたが、1，2年生

の方からはやや低い評価で

した。宿泊行事は大変高い評

価をいただきました。「家庭

訪問」は学年があがるにつれ

て評価が低くなっていまし

た。



【お気づきの点のおもな記載内容】

○良かった点　　●改善すべき点　　く1〉～〈3〉1年～3年保護者

【学校経営・学年経営艶明会、自然教室・修学旅行説明会】4月12日（金）実施

○　早い段階で話が開けてよかったく1＞

○新しい進路説明会を早期に入れていただいたのでよかった。＜3＞

●2人以上中学生がいると一つの説明会にしか行けない。＜1＞

●参加者が少なくて驚いた。もっと多くの人が参加できる工夫が必要。＜2＞

●PTAの委員決めに時間がとられてしまうことが残念。事前に委員経験などのアンケートで

確認しておいた方がよい。＜3＞

・多くの方に参加していいただくために3学年同日開催にしています。ご兄弟・姉妹のある方 

でご質問があれば、終了後に対応させていただきます。 

・PTAの委員決めについては、事前アンケートなどを実施していきたいと思います。委員決 

めの方法等はPTA役員会・運営委員会で検討を行う予定です。 

【家庭訪問】4月24日～30日実施

○新学年のスタート時に訪問していただけて、とても安心しました。＜2＞

03年生は家庭訪問か学校での面談が選べるのはいいと思いました。＜3＞

●　広い地域を自転車で先生が移動するのは大変だと思う。＜1＞

●1年生も家庭訪問ではなく、学校で面談してもよいではないか。＜1＞

●　先生と話す機会は多く持ちたいので学校での二者面談の方が良い。＜2＞

●1年は家庭訪問、2，3年は選べる方がよいが、なくすことは反対。＜3＞

・昨年度、さまざまなご意見を参考にして、今年度から『1年生は全家庭を対象に家庭訪問。 

2年生は希望される方は家庭訪問。3年生は希望される方は学校での面談。』としました。そ 

れぞれ4月当初の学年状況や保護者との面談内容などを考慮して決定したものです。次年度 

も同様の方向で考えています。 

【体育祭】5月18日（土）実施

○全員が複数の種目に出て、楽しそうでした。各学年の特色も出ていて工夫されていました。

子どもたちは、よくやっていたと思います。＜1＞＜2＞

○来年のソーラン節が楽しみです。＜2＞

○部活動対抗リレーは毎年楽しみです。もっと出場人数を増やしてはしいです。＜2＞

●走る種目が多くリレーばかりでつまらない。競技種目の見直しをお顔いしたい。＜1＞＜2＞＜3＞

●競技会ではなく、体育祭らしい種目を考えてはしい。＜2＞

●小学校でやったことのある種目ではなく、もう少し見ごたえのある種目がよい。＜2＞＜3＞

・中学校では、体育の授業を中心に事前練習を行っているので、陸上競技種目が中心となりま 

す。また、学年種目については生徒のアンケートを生徒実行委員が集約して決めています。 
・来年度は3学年とも3学級となる可能性が高いため、色別対抗の体育祭も検討しています。 

【1年地域学習（横浜散策）】5月31日実施

○　自主性を持たせることは大変素晴らしい。

●事前学習班と当日の行動班が異なるのでは、事前学習が役立ったのか疑問である。

●移動の時間や集合時間、ルールを守れない生徒が多いので、事前に話し合う必要がある。



●5月は早すぎるかもしれない。

●学んだことは何もないと言っていたので、内容を検討する必要あると思う。

●授業公開日の発表会では、子どもたちの声が聞こえず、何を言っているのかわからない。

【1年環境学習【長浜公園）】5月28日実施

○　たまたま後日通りがかり、見てみました。素晴らしい活動だと思いました。

○　地元・地域との関わりが持てる活動として有意義な時間だと思います。

●　もっと機会を増やすべき。3年生なってもやるべき。

・3年間を見通した内容となるように年度末に再検討を行う予定です。

【2年自然教主（戸狩）】5月31日～6月2日実施

○人里離れた民宿には泊まったことがなく、貴重な体験ができました。

○お世話になった民宿の方々には大変感謝しています。

●　民宿によって差がありすぎる。

・民宿の方のきめ細別1対応が良い評価を受け、イ戸狩」・を利用する学校が増えています。 

・こ指摘の点はできる限り差が出ないように要望してきておりますが、今後も観光協会や旅行 

社を通して改善に努めてまいります。 

【3年修学旅行（長崎17】5月26～28日実施

●行き先は京都・奈良が良い。
・航空機を利用した修学旅行は7年目となり、平和学習を中心とするため長崎を選んでいます。 

4段階評価では、各学年の保護者から今回の行事の中で寅も良い評価をいただいています。 

【紫陽花学園】6月8日（土）実施

○　初めて参加しましたが、生徒も地域を意識する良い活動だと思いました。＜2＞

○　地域と生徒が協力していて良いです。＜3＞

●　子どもたちの参加が少ない。以前は部活動ごとで参加していたが。＜1＞く3＞

●　どんな行事なのかわからない。業者に選定をお願いしたら？＜2＞

・平成15年に学枚・家庭・地域の連携授業として、紫陽花を苗から育て、並木中のまわり 

に2000株の紫陽花を定植させる活動から始まったのが「紫陽花学園構想」です。すべて 

ボランティア活動で、様々な方々のご協力で成り立ってきましたが、この10年間で活動内 

容も変わってきています。今後、生徒・保護者の万に説明を行っていきます。 

【授業公開日・学級懇談会・3年進路説明会】6月15日（土）実施

○懇談会は話しやすく、保護者・先生と一緒に情報交換ができてよかったです。＜1＞

○校内ですれ違う先生方が気持ちよくあいさつしてくださるのが印象的でした。＜1＞

●複数学年に子どもがいるので、懇談会に参加できませんでした。＜1＞＜2＞

●並木第四小と当日だったので時間調整が大変だった。＜3＞

●教室の後ろが狭く、廊下での参観で見づらく残念でした。＜1＞

●事前にクラス・学年が抱えている問題を学年便り等で周知してはしかった。＜1＞
・本校では年4回、土日の授業または行事を実施しています。中学校では、部活動の大会や高 

校の説明会等の関係があり、・日程に苦慮していますが、小中一貫フロック5校内で今後なる 

ベ＜重ならないように調整を進めます。 
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×・‥昼食なし　　標目・標準服　△‥・部活動なし　部活動最終下校17時30分

【11月のおもな予定】

全体‥・11／1（金）代休　11／21（木）紫陽花学園　　11／22（金）避難訓練

3年生・・・11／7，8市学学習状況調査　　日／19～21後期中間テスト

1，2年生…・11／20～21後期中間テスト

文化発表会
10月27日（日）～31日（木）の日程で文化発表会を開催します。並木

中では、横浜市のr学校を開く週間」（10月21日～31日）として広く公開い

たします。

特に27日（日）は1校時には体育館での発表会演示、2～4校時は授

業公開。放課後は、1年生は学級懇談会、2年生は修学旅行説明会・懇

談会、3年生は進路説明会・懇談会となっています。

また学習センターでは、教科・生徒の委員会・部活動などの作品展示

を期間中10時～16時で公開しています。（最終日は15時まで）PTAと地

域の皆様の作品も例年数多く出品され、大変ご好評をいただいていま

す。9月28日（土）の第3回PTA家庭教育学級で参加された会員の皆

様が、『ビーズアクセサリーとフラワーアレンジメント』をつくりました。今

回の発表会で完成した作品をご覧いただけます。

なお、出品される方の作品搬入日は10月24日となっています。今年も

よろしくお願いいたします。

新しい先生の紹介

授業の支援をチームティー

チングで行う非常勤講師の

先生が9月30日（月）か
ら毎日勤務することになり

ました。

長島　正恵　先生

（保健体育科）

3月に大学を卒業したばか

りのフレッシュな男性教諭

です。

学年所属は1年生となりま
す。どうぞよろしくお願い
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横浜市立

校　　　長

PTA会長

地域の皆様

文化発表会PTA作品展
ご案内と出品弄甥

秋晴れの心地よい季節となりました0皆様にはご健勝のことお慶び申し上げます。

さて、今年度も文化発表会にてPTA作品展を開催いたします。

手工芸晶、絵画、書道、写真、陶芸など　皆様の手作りの作品を募集しております。

毎年、地域の方、保護者、子どもたちがこの作品展を楽しみにしています。

たくさんの作品を展示したいと思いますので、大勢のご出品をお待ちtております。

●開　催　日　　　10月27日（日）10：00～16＝00

28日（月）10：00～16：00

29日（火）10：00～16：00

30日（水）10：00～15：00

●場　　所　　　　PTA会議室（学習センター隣り）

※自転車は音楽室前の駐輪場に止めてください。

お草でのご来校はご遠慮下さい。

～作品募集～

◆件晶搬入日　10月23日（水）16時～18時　※ご都合が軌、方は、ご連絡くだい。

※お手数ですが・並木中学校2階皇旦塾蓋に直接お持ちください。

◆作品引取日　　10月30日（水）15時～16時

※直接PTA会議室に引き取りに来てくださるようお軌、いたします。

ご本人が来られない場合は、どなたかにお廉いしてください。

◆問合せ先　　　PTA役点 大野駄：783－8792

田代　徹ニ782－9575
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